
Verbesserungsvorschläge für den Touareg-
Nachfolger
Beitrag von „juma“ vom 26. Februar 2008 um 20:20

Servus,

zuallererst sollten wir unser aller Kraft dafür aufbringen, dass nicht so ein weichgespülter
Großstadtschlitten rauskommt, der seine Offroadqualitäten bei der ersten Bordsteinstufe
erreicht hat.
Leider zeichnet sich ja ab, dass es eher in Richtung Q7 geht...man muss VW deutlich machen,
dass auch heute noch viele den Dicken deswegen nehmen, weil er eben nicht nur Muttis Herzen
höher schlagen lässt, sondern auch das des Mannes

Aber vermutlich werden wir da gegen Windmühlen kämpfen...der Markt wird das Produkt
bestimmen...

Natürlich wäre die Rücknahme der Entfeinerungen (z.B. Schublade unter dem Beifahrersitz)
auch schön...
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